## Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 30. April 2007

## <u>Beratung und Beschlussfassung über die Ersatzbeschaffung eines Kommunalfahrzeuges</u>

Wie in der vergangenen öffentlichen Gemeinderatssitzung erläutert, werde das vorhandene Bauhoffahrzeug zur TÜV-Abnahme nicht mehr zugelassen. Eine erforderlich werdende Reparatur würde Kosten i.H.v. ca. 9.000,-- EURO verusachen. Die Gemeinderäte beauftragten daraufhin die Verwaltung, entsprechende Angebote für die Ersatzbeschaffung eines Kommunalfahrzeuges einzuholen. Nach Einholung mehrerer Angebote stellte Bürgermeister Riesterer nun die beiden günstigsten Typvarianten vor. Die Kosten hierfür belaufen sich nach Abzug der Inzahlungsnahme des Altfahrzeuges bei vergleichbarer Ausstattung bzw. Zubehör auf 22.800,-- EURO bzw. 27.500,-- EURO. Die Verwaltung wurde beauftragt bzgl. der erforderlichen Ausstattung mit den Anbietern nachzuverhandeln bzw. ein Fahrzeug bis zu einer Preisobergrenze von 25.000,-- EURO zu beschaffen. Hierbei ist der Inzahlungnahmepreis für das Altfahrzeug bereits eingerechnet.

<u>Bürgerentscheid zur Straßenbennung Horben / Ortsteil HEUBUCK am 20. Mai 2007</u>
Der Gemeinderat wählte die Mitglieder des Gemeindewahlausschuss.

## Bekanntgaben

## **Abrechnung Grundbuchamt**

Bürgermeister Riesterer gibt die Abrechnung für das Grundbuchamt für das Jahr 2006 bekannt. Danach hätte die Zuweisungen vom Land 4.600,-- EURO bzw. die Gesamtausgaben 20.550,-- EURO betragen, was einen ungedeckten Aufwand seitens der Gemeinde Horben von ca. 16.000,-- EURO ergebe.